
焔 昨日、今年度第１回定例理事会並びに第１
回クラブ協議会を開催しました。理事会にお
いて新会員２名の入会を承認、委員会構成の
一部変更と、新会員の所属委員会を決定しま
した。また、同日開催したクラブ協議会では
各委員会の７月の活動計画を承認しました。

１）留萌みなとライオンズクラブ４５周年記念式
典終了のお礼が届いております。
２）白老ロータリークラブより３０周年記念式典
のお礼が届いています。
３）羽幌ロータリークラブ創立３０周年記念誌を
受領。本日配布いたします。

４）ガバナー月信７月号を受領しました。
５）ロータリーの友７月号が届いております。
本日配布いたします。
６）北見ＹＭＣＡより北海道ＹＭＣＡチミケッ
プ中高生国際キャンプの参加者募集協力と留
学生派遣のお願いが届いております。

会報受領先
・・芦別ＲＣ №２５００号～№２５０３号

社会奉仕委員会 西谷（恭）委員長
７月５日午前７時よりゴールデンビーチにお
いて、留萌市海水浴場クリーン作戦が開催され
ます。皆様には既にＦＡＸにてお知らせはして
おりますが、小雨決行ですので多数の参加をお
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ねがいします。また、８月に行われるあんどん
ですが、昨年作成したハッピを返却していない
方がおられます。今年からは番号を書くなどし
て管理をしたいと思います。よろしくお願いし
ます。あんどんの移動については１５日の例会終
了後に行います。ご協力お願いします。

前年度会計 遠藤会員
前年度の請求書を受け付けています。まだ請
求書を出されていない方は、大至急提出お願い
します。決算が終わらないと今年度に繰越が起
こせませんので、よろしくお願いします。

親睦活動委員会 中川委員長
本日６時３０分より第２回目の委員会を開催し
ます。場所は富丸で、会費２０００円です。議題は
今年度の活動の企画打ち合わせと、本日入会さ
れた会員の顔合わせです。よろしくお願いしま
す。

会員研修委員会 平井委員長
「会員の義務と特典」
会員選挙の過程で、理事会が会員候補者の入
会に肯定的な決定をした場合、その被推薦者に
対し、ロータリーの目的および会員の特典と義
務について説明しなければならないと、クラブ
催促第１３条に規定されている。
ここで、会員の義務とは何か、特典とは何か
について触れてみる。
まず、義務については、クラブ定款第１５条に
「会員は、入会金と会費を支払う事によって、
綱領の中に示されたロータリーの原則を受諾し
本クラブの定款・細則に従い、その規定を遵守
し、これに拘束されることを受諾するものとす
る」と総括的に明記されている。具体的な義務
条項としては、定款第９条出席、第１１条入会金
および会費、第１４条ロータリーの雑誌購読があ
る。いわゆる３大義務と言われるものである。
一方、特典については、特に明記されていな
い。有形なものではなく、人生哲学的なものと

言える。
改めて、会員の義務および特典と思われるも
のを、広義に考えて列挙してみると、
猿義務としては
①ＲＩ定款・細則並びにロータリークラブ定
款・細則を遵守すること。
②入会金、会費を払うこと。
③例会に出席すること。
④新会員を推薦すること。
⑤委員会活動、その他ロータリープログラム
に参加すること。
⑥雑誌「ザ・ロータリアン」または「ロータ
リーの友」の購読をすること。
などがある。そしてこれらの義務を履行する
ことによってのみ、会員としての特典が受けら
れるのである。
猿特典として
①全世界に善良な約１２０万人の友人を得るこ
と。
②全世界のロータリークラブの例会や会合に
参加できること。
③奉仕活動に参加できること。
④ロータリアンとしての絶大な信用を得るこ
とができる。
⑤ロータリアンとして適格な人を推薦するこ
とができる。
などが考えられる。そして、これらの特典は
個人の営利目的に利用することは、ロータリー
の精神に反するもので、あくまで、知り合いと
奉仕の機会が広がり、奉仕の内容が充実され、
さらに高次元のロータリー奉仕活動ができ、ま
た参加することができることを特典として捉え
るべきものとされている。

・・会長に就任しました １年間よろしくお願い
します 対馬会長
・・会長エレクト就任 二ノ宮会員
・・幹事です １年間よろしく 中出会員
・・副幹事 １年間よろしく 森（俊）会員
・・社会奉仕委員長就任 西谷（恭）会員
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・・職業奉仕委員長就任 串橋会員
・・親睦活動委員長就任 中川会員
・・会計就任 高田会員
・・ＳＡＡ就任 久木会員
・・５度目の増強委員会です 委員長として１人
入会させノルマは達成 山本会員
・・会員研修委員長就任 年間１００％出席表彰を
受けて 平井会員
・・例会運営委員長就任 楽しいプログラムにし
たいと思います 西谷（英）会員
・・クラブ会報委員長就任 森（幹）会員
・・例会１００％出席表彰記念品いただきました

渡部会員
・・例会１００％表彰、ロータリー手帳いただきま
した 澤田会員
・・白老ＲＣ創立３０周年記念式典に出席、昨年５
月のＷＣＳでタイ国検証ツアーで一緒させて
いただいた山手さんが会長、川田さんが実行
委員長で歓待されてきました

田中ガバナー補佐
・・昨年度は大変お世話になりました 齋藤会員

今回 １７１，０００円

「理事役員就任あいさつ」

対馬会長
いよいよ新年度のス
タートの日となり、会
長としての責任の重さ
を痛感しています。１
年間クラブ会員の皆様
にはお世話になります。
そしてご指導、ご協力を切にお願い致します。
本年度ＲＩ会長テーマ「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」であります。ロータリーの
未来は、ＲＩ本部が作るのではなくロータリー
の針路は一人一人のロータリアン次第であると
言うことです。すべてはクラブに始まり、クラ
ブに終わると言っております。各々のクラブは
自治権を持ち、クラブの歴史や伝統を受け継ぎ
ながら、地域に必要な団体としてその活動を続

けていきたいと感じております。
また、２５１０地区今年度の渡邊ガバナーの基本
方針は、「環境、人、子供に目を向けよう」を
掲げています。特に強調されているのは、子供
達の未来を支援しようであり、具体的には、小
児ガンの子供に夢や希望を与える「そらぷち
キッズキャンプ」の支援です。もう一つの重点
目標は「職業倫理観」であり、ロータリーの職
業奉仕の根幹にあると思います。
今年度留萌ロータリークラブのテーマは「親
睦でクラブの活力と結束を、そして奉仕は足も
とから」とさせていただきました。まずは例会
へ出席し、お互いを知り合う機会を広げる事、
そして魅力ある楽しいクラブのために、親睦活
動の充実を図る事が大切と感じます。クラブ内
の結束がクラブの活力に繋がるものと確信致し
ます。そしてもう一つはロータリーの根幹であ
る職業奉仕であります。自らの職業や、様々な
地域での関わりを通じ自分で出来るちょっとし
た奉仕が原点であり、自分自身常にそれを心が
けていたいと思います。
最後にこの１年間、中出幹事を始め役員、理
事、委員長さんそしてクラブ会員のご協力を心
よりお願い申し上げ、就任の挨拶と致します。

田中第１グループガバナー補佐
今年度、第一グルー
プのガバナー補佐を務
める事になり、昨年１２
月から先月まで５回の
勉強する機会が与えら
れました。本日配布さ
れた活動計画書をご覧下さい。渡邊恭久ガバ
ナーの方針を各クラブに伝えるために、１２名の
ガバナー補佐がおります。特に今年度力を入れ
ているのが、『そらぷちキッズキャンプ』です。
２週間前に現地を見てきましたが、ガバナーの
おっしゃる事が良く理解できました。全国に２０
万人もいる障害を持った子供たちに生きる希望
を与える、全国で初めての施設が２年後に全面
オープンいたします。滝川市が広大な土地を無
償で供与したことも、丸加高原が選ばれた理由
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の一つですが、本州の候補地に無い条件があり
ました。それは雪が降ると言う事です。私たち
にとって除雪はうんざりするものですが、小児
ガンの子どもには雪合戦やソリ滑りは、生きる
喜びを与えてくれます。丸加高原に招待された
子どもたちは、見渡す限りの広大な景色のなか
で、四季それぞれのキャンプを楽しみ、元気に
なって帰って行くと思います。そらぷちキッズ
キャンプを紹介するプロモーションビデオです
が、残念ながらこの中に写っている二人のお子
さんが、既に亡くなっております。完成まであ
と２年もかかりますが、ロータリアンの皆様の
協力で、１日でも早く子どもたちを迎え入れて
あげたいと思います。先日、この話を二ノ宮会
長エレクトに説明した時、滝川ＲＣも滝川市も
持っていないものを、留萌にはあると言われま
した。確かに留萌・小平・羽幌ＲＣには、『海』
があります。夏のキャンプで丸加高原に来た子
どもたちを、日本海に招待して楽しんでもらう
のも良いプログラムと思います。先々週の３分
間情報にも書きましたが、私は『そらぷちキッ
ズキャンプ』を応援したいと考えております。
会員の皆様にもお願いして、就任の挨拶といた
します。

二ノ宮会長エレクト
本日より会長エレクトに就任いたしました。
気持ちとしては大きな穴にまた一歩近づいた思
いです。特に来年は５０周年という大きな節目を
迎える年ですので、大変気が重い状態です。
会長エレクトの任務を細則で見ますと、「会
長または理事会によって定める任務を行うこと
をもって会長エレクトの任務とする」となって
います。対馬会長そして理事会の決定事項に忠
実に従い、静かな１年間にしたいと思います。
何卒よろしくお願いします。そして次年度も更
に一層よろしくお願いします。

鈴木副会長
昨年の年次総会にて指名を受け、気持ちはブ
ルーのままです。とにかく、副会長の職だけは
全うする事を考え、１年間頑張りたいと思いま

す。今年の年次総会までに、指名委員会に袖の
下を贈り、何とか会長エレクトを回避する事に
専念したいと思います。何はともあれ、次年度
は５０周年という大きな行事が待ち構えておりま
す。会員一致団結した形でこの行事に当たるた
め、今年度はその結束を固める重要な年ですの
で、対馬会長の邪魔にならないよう、裏方に徹
したいと思います。

中出幹事
今年度幹事を仰せつかりました。対馬会長の
もと、身を粉にして頑張りたいと思います。し
かし、早速ＦＡＸにてミスをやらかしました。
大変申し訳ありません。この様な事で一年間や
れるか不安ですが、一生懸命頑張りたいと思い
ます。ご協力よろしくお願いします。

森（俊）副幹事
今年度副幹事に就任しました。今年から大切
な人リスト№１に二ノ宮会員を掲げ、一年間頑
張りたいと思います。次年度は５０周年が控えて
おりますので、力を余すところなく発揮したい
と思います。皆様のご協力をよろしくお願いし
ます。

高田会計
留萌ロータリークラブ細則には、会計の任務
として、すべての資金を管理保管し、毎年一回
およびその理事会の要求あるごとにその説明を
行い、その他通常その職に付随する任務を行う
とあります。資金管理においては、副会計の松
崎会員がおりますので安心ですので、そちらに
任せ、心配な中出幹事とは毎週火曜日の深川で
のプール教室に通う車の中で、ロータリー談義
を交わしながら歩調を合わせて行こうと思いま
す。最後に、会計として皆様に大切なお願いが
ございます。年会費は早めにお納め願いたいと
思います。本日皆様に請求書を配付いたしまし
た。よろしくお願いします。
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